

## MÉMORIAL NÉCROLOGIQUE.

---

Rév. L. E. PARENT.—Dans le cours du mois de mars dernier, la mort a enlevé l'un des plus anciens membres du clergé de la paroisse de Québec, le Rév. Louis Edouard Parent, qui était né à Beauport en 1809 et était le quatrième frère de feu M. Etienne Parent, en son vivant sous-secrétaire d'Etat.

A la fin de son cours d'études, M. Parent ayant fait un voyage en Europe, se rendit à Rome où il fut tonsuré le 25 mars 1837 par le cardinal Odescalchi.

De retour à Québec, il fut ordonné prêtre le 9 février 1840 et il passa vicaire à la Pointe-aux-Trembles de Québec, dont il devint curé en 1846, charge qu'il a occupée sans interruption jusqu'à sa mort.

FRÈRE GLADU.—En mars, la tombe s'est fermée sur les restes mortels d'Ernest Gladu, Frère Oblat de Marie-Immaculée. Ce jeune homme, après avoir commencé ses études au Séminaire de St. Hyacinthe, alla finir son cours au collège d'Ottawa. Sur la fin de son Noviciat, à la veille de prononcer ses vœux, il ressentit les premières atteintes du mal qui vient de le ravir à la terre. Quel sacrifice pour son cœur, de dire adieu à son cher Noviciat, de ne pouvoir unir l'offrande de tout lui-même à celle des deux frères qu'il laisse dans la communauté : le Rév. P. L. G. Gladu, missionnaire au Texas, et le Frère Scholastique Pierre Gladu, au Collège d'Ottawa.

Rév. P. McEvoy.—Le Rév. P. McEvoy, curé de Hinchinbrook, est décédé subitement au commencement du mois.

C. F. MORISSON.—Nous avons la douleur d'annoncer la mort de Messire C. F. Morisson, curé de St. Cyprien de Napierville, décédé au presbytère de St. Cyprien, le 2 du courant, dans la cinquante-huitième année de son âge.

FRS. ANT. TOUPIN.—Au presbytère de la Rivière des Prairies, le 2 courant, à l'âge de 51 ans, Messire Frs. Ant. Toupin, curé de la susdite paroisse.

ISIDORE BELAND.—Nous apprenons avec regret la mort de Messire Isidore Beland, Ptre, Curé de Batiscan, arrivée à Trois Rivières le 3 avril, à l'Asile de la Providence.

Rév. M. LEQUERRE.—Le Rév. M. Lequerre, vicaire de l'église Ste. Anne de Montréal, est décédé dans le cours d'avril.